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一般質問発言通告書 

  平成２７年１１月２４日 

午   時  分受付 

(通告書  枚 )№１ 

下記のとおり、発言しますから通告します。 

平成２７年１１月２４日 

つくば市議会議長 様 

つくば市議会議員   皆川 幸枝 印 

質 問 事 項 要          旨 答 弁 者 

１ 太陽光発電（野

 立て型）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 水守地区のソ

 ーラーシェアリ

 ング（営農型発電

 事業）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来年度からの電力自由化に向けて、市内でも大規模な太陽

光発電パネルの設置が急速に進んでいます。一方、茎崎の

西大井地区では住民の建設反対署名も提出されており、太

陽光発電設置について、自治体として一定のルールが必要

と考えます。以下について聞きます。 

(1) 太陽光発電（野立て型）の設置手続きは、現状ではど

うなっているか。許可要件はどうなっているか。 

(2) 周辺住民等から相談や問い合わせの内容。 

(3) 設置後の指導や監督については、誰がどのように行う

のか。 

 

 

 

平成 25 年 3 月 31 日付け、農水省通知「支柱をたてて営農

を継続する太陽光発電設備等についての農地転用許可制度

上の取り扱い」で、『このような発電設備は、農地における

営農の継続を前提とするものであり、営農に支障を与えな

いこと等が確保される必要がある』と明記されている。 

このたび水守地区で、全国でも最大規模となる 21ha のソー

ラーシェアリングが許可されました。以下について伺いま

す。 

(1) 地区の現地調査でどのような意見が出て、結果はどう

だったのか。 

(2) 上記の結果を受け、農業委員会総会での審査の経緯 

(3) 許可条件の内容 

(4) 再審査は誰がどのように行うのか。 

 

 

 

市長 

担当部長 

農業委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 

農業委員会 
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３ みどりの地 

 区・葛城北部地区

 の小中一貫校の

 設計について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 30 年度開校に向けて設計業務委託中ですが、進捗状況

及び概要について確認します。 

(1) 設計コンセプト 

(2) 設計内容 

ア．敷地面積 

イ．各学校の想定人数（児童・生徒）・想定クラス数 

ウ．児童クラブ施設の想定児童数 

エ．校舎の配置は（小学校と中学校を別に） 

オ．体育館の大きさ・数 

カ．グランドの大きさ・数 

キ．プール 

ク．図書室 

ケ．駐車スペース・台数 

(3)地域交流や複合施設としての考えについて 

(4)先行事例である春日学園の経験をどのように活かすか 

 

 

 

市長 

教育長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 一般質問を行うに当たっては、明確な答弁を求めるため、会議規則第５２条編注

１のとおり、通告書に発言の要旨等を読んで分かる程度の具体的内容を記入される

ようお願いします。 

 


